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Zusammenfassung

        
Hier handelt es sich um einen Standardbericht zur Bewegungsausführung und der daraus resultierenden Wirbelsäulenbelastung eines Golfers beim Drive. Die Bezugs- bzw. Referenzdaten, mit denen die beschriebenen Individualdaten eines Golfers verglichen werden, sind Mittelwerte aus Messergebnissen von weiteren 48 männlichen Freizeitgolfern, deren Bewegungsablauf gleichermaßen analysiert wurde. Alle Schläge wurden mit einem 7er-Eisen durchgeführt. Dr. Mark A. Goss-Sampson, Academic and Research Director an der University of Greenwich, führte zum Zwecke der Überprüfung identische Messungen mittels computergestützter Videoanalyse (Einsatz von 8 Hochfrequenzkameras) durch, die zu vergleichbaren Ergebnissen führten.


      
        
Abstract

        
This article is a standard report about movement execution and the resultant load on the spinal column in a golfer during a drive. The reference data is derived from the mean results of measurement from 48-male hobby-golfers whose movement course was analysed. All the shots were carried out by a 7-iron club. Dr. Mark A. Goss-Sampson, academic and research director from University of Greenwich, carried out the measurements by using a computer-aided video analysis (eight high frequency cameras) and thus was able to achieve comparable results.
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